



U de América presente en reunión nacional de programas de Ingeniería Industrial



Directores de programas de ingeniería industrial del país.

El pasado 27 de marzo, la Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería - ACOFI, llevó a cabo el encuentro nacional de decanos y directores de programa de Ingeniería Industrial del país.

El evento se llevó a cabo en la ciudad de Medellín, con el propósito de promover espacios de discusión sobre la educación en el área, desde aspectos como el currículo, autoevaluación, actividades estudiantiles, investigación, procesos de formación y otros asuntos pertinentes con el desarrollo integral de los ingenieros industriales.

La Universidad de América, a través de la dirección del programa, hizo parte de dos comisiones: la primera, correspondiente a las condiciones específicas de calidad aplicables en el diseño curricular de programas, y la segunda, sobre la historia de los programas de ingeniería industrial en Colombia.

A lo largo del evento, el ingeniero Julio Aníbal Moreno, director de programa de la Universidad de América, fue elegido por el comité organizador para apoyar la relatoría de la jornada.

Así mismo, aprovechando el espacio de networking propiciado por el evento, se sostuvo un acercamiento con otras Universidades e Instituciones para explorar opciones de intercambio de docentes y propuestas de investigación en el área.







Cabe anotar que, la Universidad de América es miembro activo de ACOFI (Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería) y ha participado a través del capítulo REDIN, donde ha liderado algunas propuestas y aportes a la disciplina.

